



## Simposio Internacional: **Plataformas internacionales de investigación biomédica y su valor en el estudio de las enfermedades raras**

*International Symposium: International platforms for biomedical research: A focus on rare diseases*

Madrid, 3 y 4 de noviembre de 2016  
Madrid, November 3-4, 2016

CV

### **FRANCISCA SÁNCHEZ JIMÉNEZ**

Catedrática de Bioquímica y Biología Molecular adscrita al Departamento de Biología Molecular y Bioquímica de la Universidad de Málaga. Doctora en Ciencias desde 1984, realizó estancias postdoctorales en la Universidad Católica de Roma (1985) y la Universidad de California (campus de Santa Cruz, 1988-89). Sus labores de investigación se han desarrollado en el campo de la biomedicina, fundamentalmente en el campo de la oncología y las enfermedades raras. En la actualidad es la investigadora responsable del grupo de investigación PAIDI BIO-267 (Junta de Andalucía) y de la unidad 741 del Centro de Investigación en Red en Enfermedades Raras (CIBERER, Instituto de Salud Carlos III). Ha publicado más de 150 trabajos científicos y dirigido 13 tesis doctorales. Ha participado en varias redes nacionales e internacionales de investigación (acciones COST, Proyectos y Redes Europeas, Sociedad Española de Bioquímica y Biología Molecular, CIBERER, entre otros) y ha organizado más de 10 reuniones científicas en Málaga relacionadas con las actividades de estas redes.